

Sorties APPN n°12 – VTT orientation – 12 juin 2023

La dernière de l'année

13,6 km, 1h02, 86m D+

Température ressentie : 46° à l'ombre...

Et voilà, il fallait bien qu'elle arrive. LA dernière sortie de l'année.

Direction Malay le Grand.

Pas une simple rando VTT, on va essayer de travailler un peu l'orientation, avec un fléché Allemand (ou en arête de poisson). Un mode d'orientation déroutant, il s'agit de ne pas prendre les chemins indiqués sur l'itinéraire...

Par groupes de 2, chacun fait une petite partie du trajet prévu en étant orienteur du groupe. Plutôt pas mal pour une première, le principe semble (presque) compris pour tous. On ne s'est (presque) pas perdu...

Une crevaison pour Raphaël, un chevreuil dans Malay, une pause dans les blés pour Louison et Colleen, pas de perte d'élève. Il fait chaud, on écourte le parcours et un gouter nous attend au collège.

Retour dans les temps, on peut ranger tranquillement et savourer cookies, gâteaux au chocolat et aux pommes, bonbons et boissons ! Bravo aux pâtisseries et pâtisseries !

Au total pour l'année, nous avons parcouru 85 km, et gravi 972 m de dénivelé. Plutôt pas mal.

Merci à M. Gervais pour l'accompagnement.

Bonne continuation à ceux qui quittent le groupe APPN 😊

Photos dispo ici :

<https://www.amazon.fr/photos/share/ikdOTu227Be2VITYcyOckg740V2cjX9JsPIE8GACv2>

